
Pièces 6 Pièces

Superficie 162 m²

Référence V2728CO

Prix 1 390 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Villa à pied du village de Tourrettes-sur-Loup, offrant une vue exceptionnelle sur le

village,  les  montagnes  et  la  mer.  Elle  dispose  de  4  chambres,  dont  une  suite

parentale, ainsi que d'une vaste et lumineuse pièce de vie. L'ensemble est implanté

sur un terrain de 859 m² avec piscine chauffée. De plain-pied, au rez-de-chaussée,

une  entrée  dessert  un  grand  salon  baigné  de  lumière  grâce  à  de  larges  baies

vitrées,  une  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à  manger,  un  WC invités,  ainsi  que  deux

terrasses, dont une couverte par une pergola bioclimatique. Au niveau inférieur, la

villa comprend 4 chambres, ...

Panoramic  villa  within  walking  distance  of  the  village  of  Tourrettes-sur-Loup,

offering  stunning views over  the  village,  the  mountains  and the  sea.  The property

features  4  bedrooms,  including  a  master  suite,  and  a  spacious,  light-filled  living

area, all set on a 859 sqm plot with a heated swimming pool.On the main level, the

villa offers an entrance hall  leading to a bright living room with large sliding doors,

an open-plan kitchen with dining area, a guest WC, and two terraces, one of which

is  covered  by  a  bioclimatic  pergola.The  lower  level  comprises  four  bedrooms,

including a generous ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
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